

Une pensée libre pour aimer !

Parfois le chemin que l'on suit sous les intempéries nous démontre que la terre est bien tombée par terre ! En ce moment, elle ne va pas bien, peut-elle tout donner ? Juste un sourire pour tout dire. C'est tout ce que je lui demandais.

L'aïeul sous le tilleul cherche son chien, qui lui lèche les mains. Je m'assieds sur son banc et j'attends dans le silence du moment. J'ai froid, pourtant emmitouflée. Le ciel de Calais est bien encombré.

Etranger ici, as-tu trouvé loin de ton pays, la vérité, le bonheur cherché. Les gens d'ici t'ont-ils dit que notre monde était meilleur ? T'es-tu assis chez l'un d'eux ? As-tu poussé la porte ? As-tu coupé du pain pour calmer ta faim ? Que vas-tu penser de nous, nous les bons catholiques qui mettons en cage tous tes nuages ? Toi, tu rêvais juste d'un coin de ciel bleu.

Nostalgie d'un moment à Calais.

Marie-Claire Ramaen